

Yamaha Ténéré 700 kommt im September

Das lange Warten hat ein Ende: Yamaha hat für September die Markteinführung der Ténéré 700 angekündigt. Die Enduro mit dem Zwei-Zylinder-Motor der MT-07 wird knapp 9600 Euro kosten. Wer sich beeilt, bekommt die First Edition online für 300 Euro weniger. Das Bestellportal wird am 27. März um 14 Uhr frei- und am 31. Juli wieder abgeschaltet.

Der Motor leistet 73 PS. Die 35-kW-Version (48 PS) für die Führerscheinklasse A2 wird Yamaha nicht in Deutschland, sondern nur in anderen europäischen Ländern anbieten. Das ABS ist für Offroad-Fahrten abschaltbar. Charakteristisches Erscheinungsmerkmal der neuen Yamaha ist der vom Prototyp übernommene „vieräugige“ LED-Frontscheinwerfer. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha Ténéré.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
